

大空に翔ける



令和4年度日之影中学校だより



7月号

校長

中窪 順一

地区中学校総合体育大会、全力で挑みました！

6月4日（土）～12日（日）に、第73回西臼杵地区中学校総合体育大会が行われました。本校からは、バスケットボール、ソフトテニス、軟式野球、陸上、剣道競技に出場しました。

3年生にとっては最後の大会ということもあり、全力でプレイする姿が見られました。試合途中で足がすり抜けなくなる場面も見られましたが、試合終了まであきらめずに闘う姿には感心しました。まさに有終の美を飾ることができたと思います。

地区大会を見事突破し、軟式野球部、ソフトテニス部、陸上部、剣道が県大会に出場します。野球は7月16日（土）に、清武総合運動公園SOKKENスタジアムで延岡地区代表の尚学館中学校と対戦します。ソフトテニスは7月15日（金）に県総合運動公園庭球場で宮崎地区代表の久峰中学校と対戦します。陸上競技は7月23日（土）から県総合運動公園陸上競技場で行われます。剣道は7月17日（日）にひなた武道館主道場で高原中学校の生徒と対戦します。選手の皆さんの活躍に期待したいと思います。コロナ禍で現地での応援はできませんが、日之影の地から声援をお願いいたします。



3泊4日の修学旅行実施！



コロナの影響で、2年前は西臼杵郡内、昨年は県内での実施となった修学旅行ですが、今年度は広島・大阪・京都方面に行ってきました。不安はもちろんありましたが、通常の修学旅行を生徒たちに経験させてあげたいという気持ちが強く、感染症対策をしっかり行い、普段経験をすることができない新しい生活経験をすることができました。

6月28日（火）に出発し、7月1日（金）に無事帰ってきました。天候には恵まれたのですが、6月とは思えないほどの猛暑で、コロナ対策と熱中症対策を同時に行わなければならず、大変ではありましたが、全員元気で旅行を終えることができました。

修学旅行のスローガンは、「同心協力～支えてくれる人に感謝し、それに見合う学びと思い出を～」でした。同心協力には全員で協力し団結するという意味があります。3泊4日に見合う学びと思い出ができたようです。今後2年生は、職場学習を経て立志式に臨みます。どのような決意表明をしてくれるのか、今から楽しみです。



体験活動実施！



7月1日（金）、1年生は日之影町の歴史や文化、自然に関する探究活動に主体的、創造的、協同的に取り組むことにより、郷土に対する理解を深めることを目的とし、校外学習「日之影探訪」を行いました。訪れた場所は、「英国館」「七折用水取水口」「戸川石垣の村」です。

スクールバスで学校を出発し、見立の英国館に行きました。イギリス人に合わせた造りの建物や栄えていた頃の見立地区の説明をしていただき、生徒たちは貴重な映像など興味深く観察していました。次に向かった場所は七折用水頭首工です。水土里ネット日之影土地改良区の方々に、日之影の七折地区に水を運んでいる仕組みや管理の方法などを詳しく教えていただきました。

続いて戸川石垣の村に向かいました。日之影町観協協会の方に、日本一の高さの石垣が日之影町にあることを教えていただきました。絶景の棚田の風景と石垣の高さに目を奪われながらも生徒たちは真剣に説明を聞いていました。

最後に、日之影発電所、水槽に行きました。発電所や水槽が建設された経緯や売電している金額を聞いて生徒の学びが深まっていきました。最後までメモをとりながら真剣に話を聞く姿に頼もしさを感じました。

生徒の感想には、「自分の知らない日之影の魅力を知ることができて嬉しかった」、「テレビの取材も来ていて緊張したけど、しっかりと話を聞くことができた」、「写真を撮りながら学習することができて楽しかった」、「特に英国館の展示物を見るのが面白かった」とありました。この学習を通して、日之影町の自然や歴史のすばらしさをたくさん知ることができました。

今後の行事予定



7月	15日（金）3年北カワエ・ソフトテニス県大会 16日（土）～軟式野球部県大会 17日（日）剣道県大会 20日（水）1学期終業の日 21日（木）～3年生三者面談開始 23日（土）～陸上部県大会 30日（土）郡学校保健大会
8月	1日（月）オープンスクール（登校日） 5日（金）～6日（土）ツガポール交流事業 10日（水）～15日（月）学校閉庁日 19日（金）登校日 26日（金）2学期始業の日

読み聞かせ実施

7月5日（火）に今年度3回目の読み聞かせを行いました。1年生には新名さん、2年生には津隈さんが読み聞かせをしてくださいました。身を乗り出して真剣に話を聞く姿が見られました。読書は人生を豊かにします。多くの本と出会ってほしいものです。

